

Lidera DF en índice competitivo del País (El Reforma 20/05/10)

Lidera DF en índice competitivo del País (El Reforma 20/05/10) Nuevo León ostentó el primer sitio en los tres estudios anteriores (2001, 2003 y 2007).Foto: Archivo La capital del País superó a Nuevo León, que en la edición anterior del índice (2007) lideró como el estado más competitivo Verónica Gascón Ciudad de México (20 mayo 2010).- El Distrito Federal encabeza la lista de entidades más competitivas en indicadores como eficiencia de gobierno, eficiencia de negocios e infraestructura, según un índice elaborado por el Tecnológico de Monterrey. La capital del País superó a Nuevo León, que en la edición anterior del índice (2007) lideró como el estado más competitivo y ahora bajó al segundo en el ranking. El nivel de competitividad depende de tres factores: la solidez de la base económica; infraestructura básica sólida, tanto física como de recursos humanos, y el ambiente de seguridad percibido por sus habitantes. La capital ha venido de menos a más, ya que en 2001 tenía el cuarto sitio y en 2010 saltó al primer lugar. Aunque se señalan debilidades en el rubro de desempeño económico, ya que tiene una de las mayores tasas de desempleo y es de los últimos en cuanto al subíndice de corrupción y el peor en percepción sobre inseguridad. Nuevo León ostentó el primer sitio en los tres estudios anteriores (2001, 2003 y 2007), pero cayó en esta última edición. Salio mal calificado en gasto público en salud, tasa de desempleo y ocupa el lugar 22 en percepción sobre inseguridad. Marcia Campos, una de las autoras del estudio, admitió que el punto de vista de los ciudadanos sobre seguridad o inseguridad afecta considerablemente la competitividad de los estados. Señaló que los resultados del informe "La Competitividad en los Estados Mexicanos" servirán para apoyar a la toma de decisiones de los gobiernos estatales. Este trabajo es resultados de 3 años de investigación en la que se consideraron 195 variables distintas para calificar a las entidades federativas. Los resultados colocaron a Durango, Sonora y Querétaro como los estados que más lugares ganaron en el índice, ya que mostraron incrementos en el gasto en obra pública, el Impuesto al Activo y la Inversión Extranjera Directa, así como mayor participación de la mujer en el mercado laboral. Mientras que Guerrero, Oaxaca y Chiapas son los que ocupan los tres últimos lugares de la lista.